



WINE COLLECTION MERVEILLEUSE VINS





MER
VELL
EUSE

L'ART DE DÉFIER LES NORMES AVEC ÉLÉGANCE

THE ART
OF DEFYING NORMS
WITH ELEGANCE

À l'époque des MERVEILLEUSES du Directoire, l'élégance n'est rien sans une pointe de désinvolture. Le concept MERVEILLEUSE s'inspire de cette période post-révolutionnaire pour s'émanciper des codes classiques des formes bordelaise & bourgogne et créer des bouteilles véritablement hors norme.

In the time of the Merveilleuses (Marvelous women), the Parisian aristocratic subculture from the French Directory in the late 18th Century, elegance is nothing without a hint of indifference. The Merveilleuse concept takes inspiration from this post-revolutionary period to break free from the classic codes of the Bordeaux & Burgundy models and create truly out of the ordinary bottles.

TENTATION GOURMANDE

GOURMET
TEMPTATION





BOURGOGNE MERVEILLEUSE

BOURGOGNE MERVEILLEUSE

75 CL



Contenance
Capacity

75 cl
25.36 oz

Référence
Reference

6745 *

Bague
Finish

Plate SB30 (liège & vinolok)
(cork & vinolok)

Poids
Weight

620 g
21.87 oz

Hauteur totale
Overall height

241,3 mm
9.50 in

Diamètre pied
Base diameter

85,8 mm
3.38 in

Diamètre épaule
Shoulder diameter

105 mm
4.13 in

Diamètre débouchage
Entrance bore diameter

18,5 mm
0.73 in

Niveau de remplissage
Fill height

71 mm
2.80 in

Profondeur piqure
Punt height

25 mm
0.98 in

Teinte
Glass color

● Antique
Antique Green
○ Extra Blanc
Extra White Flint

Référence directe aux Merveilleuses, ces femmes libres et extravagantes issues de la jeunesse parisienne dorée au temps du Directoire, la BOURGOGNE MERVEILLEUSE dévoile des courbes voluptueuses qui ne laissent personne indifférent. Si l'on devine l'héritage des formes traditionnelles, il se combine à la créativité d'un design unique pour révéler une silhouette totalement revisitée. Et le résultat est absolument irrésistible: de taille modeste (241,3 mm), la BOURGOGNE MERVEILLEUSE se singularise par une épaule exceptionnellement charnue, une conicité marquée, un col svelte et une petite piqure ronde. Destiné à conserver tous les vins merveilleux, ce flacon replet évoque toute la volupté d'une douceur sucrée à laquelle il est impossible de résister.

A homage to the Merveilleuses—the free and extravagant women from the golden Parisian youth at the time of the French Directory, the BOURGOGNE MERVEILLEUSE possesses voluptuous curves that catch everyone's eye. A legacy of traditional shapes is combined with a creative, unique design, resulting in a completely reimagined silhouette. And the result is absolutely irresistible: Modest in size (241.3 mm), the BOURGOGNE MERVEILLEUSE is one of a kind due to its exceptionally rounded shoulder, a marked taper, a slender neck and a small round punt. Designed to hold all sorts of marvelous wines, this curved bottle evokes the delight of an irresistible sweetness.

*: Modèle déposé «Design Saverglass» Saverglass Registered Design

BOURGOGNE MERVEILLEUSE 150 CL



Contenance
Capacity

150 cl
50.73 oz

Référence
Reference

6746 *

Bague
Finish

Plate SB30 (liège & vinolok)
(cork & vinolok)

Poids
Weight

1192 g
42.05 oz

Hauteur totale
Overall height

291,5 mm
11.48 in

Diamètre pied
Base diameter

107,2 mm
4.22 in

Diamètre épaule
Shoulder diameter

130,8 mm
5.15 in

Diamètre débouchage
Entrance bore diameter

18,5 mm
0.73 in

Niveau de remplissage
Fill height

95 mm
3.74 in

Profondeur piqûre
Punt height

25 mm
0.98 in

Teinte
Glass color

● Antique
Antique Green
○ Extra Blanc
Extra White Flint

Et puisque la gourmandise n'a aucune limite, la BOURGOGNE MERVEILLEUSE est également disponible en format 150 cl.

And, since pleasure is limitless, BOURGOGNE MERVEILLEUSE is also available in a 150 cl format.

*: Modèle déposé « Design Saverglass » Saverglass Registered Design

UN CHARME IRRÉSISTIBLE

AN IRRESISTIBLE
CHARM





BORDELAISE MERVEILLEUSE

BORDELAISE MERVEILLEUSE

75 CL



Contenance
Capacity

75 cl
25.36 oz

Référence
Reference

6744

Bague
Finish

Plate SB30 (liège & vinolok)
(cork & vinolok)

Poids
Weight

620 g
21.87 oz

Hauteur totale
Overall height

237,1 mm
9.33 in

Diamètre pied
Base diameter

81,8 mm
3.22 in

Diamètre épaule
Shoulder diameter

96 mm
3.78 in

Diamètre débouchage
Entrance bore diameter

18,5 mm
0.73 in

Niveau de remplissage
Fill height

65 mm
2.56 in

Profondeur piqure
Punt height

25 mm
0.98 in

Teinte
Glass color

● Antique
Antique Green
○ Extra Blanc
Extra White Flint

A travers une faible hauteur de 237 mm, une épaule divinement moelleuse, une conicité marquée et une petite piqure ronde, la BORDELAISE MERVEILLEUSE est tant un ravissement pour les yeux... que la promesse d'un enchantement gustatif ! Ce flacon au design audacieux sublimerait ainsi tous les vins merveilleux en quête d'un contenant qui saura refléter toute leur richesse organoleptique.

Standing at just 237 mm, with a divinely curved shoulder, a marked taper and a small round punt, BORDELAISE MERVEILLEUSE is a feast for the eyes. This bold bottle design will complement any marvelous wine looking for a vessel to reflect their sensory masterpiece.

BORDELAISE MERVEILLEUSE 150 CL



Contenance
Capacity

150 cl
50.73 oz

Référence
Reference

6747

Bague
Finish

Plate SB30 (liège & vinolok)
(cork & vinolok)

Poids
Weight

1183 g
41.73 oz

Hauteur totale
Overall height

291,5 mm
11.48 in

Diamètre pied
Base diameter

104 mm
4.09 in

Diamètre épaule
Shoulder diameter

121,9 mm
4.80 in

Diamètre débouchage
Entrance bore diameter

18,5 mm
0.73 in

Niveau de remplissage
Fill height

83 mm
3.27 in

Profondeur piqûre
Punt height

25 mm
0.98 in

Teinte
Glass color

● Antique
Antique Green
○ Extra Blanc
Extra White Flint

Le clin d'oeil à l'extravagance des MERVEILLEUSES se retrouve jusque dans le format 150 cl aux mensurations certes généreuses mais toujours raffinées.

This nod to the extravagance of the MERVEILLEUSES can even be found in formats up to magnum format — a generous size and ever so sophisticated.

UNE COLLECTION MERVEILLEUSE ET EXTRA- ORDINAIRE

A MARVELOUS AND EXTRA-ORDINARY
COLLECTION

